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Broceliande

Copyright (c) 2005 par Jean Pierre Prudent
Plan proposé :

Partie A - Break 1 - Partie B
Break 2 - Partie A

Break 1 + Break 2 - Partie B
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Note sur le Copyright

Cette partition est une œuvre de Jean Pierre Prudent et a fait l'objet d'un dépôt à la SACEM. La partition est donc

gratuite, mais la musique en tant que telle ne fait pas partie du domaine public. Veuillez contacter l'auteur pour tout

renseignement complémentaire.

Vous pouvez toutefois contribuer à faire connaître le compositeur. Vous avez pour cela la permission d'imprimer ou

reproduire cette partition et, bien entendu, d'en jouer la musique. Attention ! cette œuvre n'est pas libre de droits, et vous

ne pouvez la diffuser qu'à titre gratuit en mentionnant OBLIGATOIREMENT le nom de l'auteur ( Jean Pierre Prudent )

ainsi que l'adresse de ce site ( www.osirys-jpp.fr ) .

Sachant que certaines des musiques de Jean Pierre Prudent sont enregistrée par le collectif artistique OSIRYS, dont

l'auteur fait partie, et sont disponibles sur la plupart des plates-formes de téléchargement. 

Toute autre forme de publication nécessite une demande d'autorisation.

Pour résumer:

L'usage privé est libre

l'usage public dans un cadre non commercial est gratuit, mais vous devez en informer l'auteur

L'usage commercial est soumis à déclaration auprès de la SACEM

Les droits d'auteurs de cette œuvres sont donc réservés. Sauf autorisation, toute utilisation autre qu'individuelle et privée

ou gratuite est interdite.

Copyright Notice

This score is a work of Jean Pierre Prudent and is part of the directory of the SACEM (FRENCH ASSOCIATION OF

COMPOSERS AND MUSIC PUBLISHERS TO PROTECT COPYRIGHT AND ROYALTIES). The score is free, but

the music itself is not part of the public domain. Please contact the author for further information.

You can however contribute to make the composer known. For this you may print or reproduce this score and, of

course, play this music. Watch out! this work is not royalty free, you can broadcast it only for free by mentioning

NECESSARILY the name of the author (Jean Pierre Prudent) as well as the address of this site ( www.osirys-jpp.fr )..

Knowing that some music of Jean Pierre Prudent is recorded by the band Osirys, whose author is a member, and is

available on most download platforms.

Any other form of publication requires an  authorization.

To sum up:

Private use is free

public use with non-commercial purpose is free, but you must inform the author

Commercial use is subject to reporting to the SACEM

The copyrights of this work are reserved. Any unauthorized commercial use (other than individual or free) is prohibited.
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